

## Die Klassenfahrt der 3/4er

Von 27. 03. 2019 bis zum 29. 03. 2019 sind wir mit allen 3/4er Klassen auf Klassenfahrt nach Hellenthal gefahren.

Am Sportplatz haben wir uns mit allen Kindern und Lehrern um 8.00 Uhr getroffen. Um 8.30 Uhr sind wir mit zwei Bussen losgefahren. Als wir in der Jugendherberge angekommen sind, sind wir reingegangen und haben die Betten bezogen. Danach hat unser Programm angefangen. Max hat mit uns viele tolle Spiele gespielt. Nach dem Programm haben wir Mittag gegessen. Danach haben wir wieder etwas gespielt. Dann haben wir Abendbrot gegessen. Am nächsten Tag haben wir abends eine Disco veranstaltet. Tagsüber durften wir auf einen ganz hohen Baum klettern. Dazu haben wir uns gegenseitig gesichert. Das war ganz schön aufregend. Am Abend waren wir ganz schön müde und haben uns hingelegt. Am nächsten Tag sind wir wieder nach Düren gefahren. Alle Eltern haben sich gefreut uns wieder zu sehen.

Schülerin der 3. Jahrgangsstufe – erstellt in der Computer AG